

MardalenaHanifah_Rev2_Turnit

in

by Mardalena Hanifah

FILE	MARDALENAHANIFAH_REV2.DOCX (89.7K)	WORD COUNT	942
TIME SUBMITTED	18-OCT-2020 09:49AM (UTC+0700)	CHARACTER COUNT	6377
SUBMISSION ID	1418330200		

PERLINDUNGAN HAK ASASI PEREMPUAN INDONESIA

Mardalena Hanifah
Dosen Fakultas Hukum Universitas Riau

mardalena.h@lecturer.unri.ac.id

PENDAHULUAN

Kegiatan Pembangunan bagaimanapun bentuknya sudah dapat dipastikan akan menyebabkan timbulnya perubahan, karena pada prinsipnya pembangunan adalah upaya yang terencana untuk mengadakan perubahan kearah hari esok yang lebih baik dari hari ini. Terwujudnya hari esok yang lebih baik dari hari ini tidak terlepas dari pengaruh negatifnya. Sehingga disatu sisi akan terjadi kemajuan disisi lain akan terjadi kemunduran.

Hak Asasi Manusia adalah hak yang dimiliki manusia yang merupakan kebebasan dasar manusia sebagai hak yang kodrati dan tidak terpisahkan dari manusia. Hak asasi manusia dan kebebasan dasar manusia tidak dapat dilepaskan dari manusia pribadi karena tanpa hak asasi manusia dan kebebasan dasar yang bersangkutan kehilangan harkat dan martabat kemanusiaannya. Indonesia menghormati setiap upaya suatu bangsa untuk menjabarkan dan mengatur hak asasi manusia sesuai dengan system nilai dan pandangan hidup bangsa. Indonesia menjunjung tinggi dan menerapkan hak asasi manusia sesuai dengan Pancasila sebagai pandangan hidup bangsa dan konsekuensi sebagai negara hukum

Hukum adalah suatu kebutuhan melekat pada kehidupan masyarakat. Fungsi hukum menuntut supaya hukum dapat mengatur kehidupan yang harus mengedepankan transparansi serta perlindungan hak asasi manusia. Perempuan sebagai warga negara maupun sebagai sumber insani mempunyai hak dan kesempatan yang sama dengan pria di segala bidang.

Sebagian masyarakat tidak peka terhadap hukum dan biasa terhadap pelanggaran hukum. Penegak hukum wanita dalam bidangnya dan bahkan diluar tugas formal sehari-hari telah ikut berusaha menegakkan hukum yang adil di negara Indonesia. Perjuangan menuju keadilan merupakan perjuangan yang lama dan tidak dapat dilaksanakan secara politis .

PEMBAHASAN

Konstitusi merupakan nafas dari kehidupan ketatanegaraan suatu bangsa termasuk Indonesia, maka hak asasi manusia secara nyata, merupakan jaminan konstitusi atas hak manusia sejak lahir. Indonesia menempatkan kekuasaan tertinggi di tangan rakyat, yang melindungi dan menghormati hak asasi manusia seperti layaknya manusia. Demokrasi ini memberikan dasar dan landasan yang kuat bagi manusia Indonesia agar berperilaku yang baik, terpuji dan berprilaku baik penguasa maupun rakyat biasa (Nuktoh Arwafie, 2003)

Pemikiran masyarakat tentang perempuan yang membaik dihubungkan dengan Undang-Undang Perkawinan dengan tegas menyatakan bahwa kedudukan istri sederajat dengan suami. Undang-Undang Perkawinan merupakan bukti nyata sebagian perempuan mendapat jaminan perlindungan atas hak nasibnya yang sebelumnya kurang mendapatkan kepastian hukum yang sering menimbulkan korban serta tindakan sewenang-wenang.

Negara Indonesia. termasuk dalam kategori pengirim perempuan ke Hongkong, Korea Selatan, dijadikan, buruh dan pekerjaan yang tidak sesuai dengan kehendak korban. Pengingkaran hak asasi manusia berarti mengingkari martabat kemanusiaan maka negara mengemban tugas untuk melindungi hak sebagai perempuan yang dapat mengemban tugas sejajar dengan pria. Produk-produk hukum yang mengatur mengenai hak perempuan sudah cukup memadai, tetapi penerapan dan pelaksanaannya dalam masyarakat masih terdapat kekurangan.

Fungsi hukum semakin berkembang karena perkembangan masyarakat, 4. erbankan maupun penghormatan hak tertinggi manusia (Mutawali, 2007). Hakikat penghormatan dan perlindungan hak perempuan yaitu menjaga keselamatan eksistensi manusia secara utuh melalui keseimbangan hak dan kewajiban serta keseimbangan antara kepentingan pesorangan dan umum. Perempuan secara relatif dianggap lebih penting menciptakan kondisi kaum perempuan lebih mendapat perlindungan dari pekerjaan yang memberi kemungkinan akan membahayakan bagi keselamatan dirinya.

Perempuan harus mengadakan pilihan yang mantap dan tepat demi 1. bahagian diri sendiri. Memang mustahil bagi proses *law making* untuk mengejar semua proses perubahan dalam masyarakat, tetapi harus berpegang pada prinsip bahwa hukum hanya dapat ditegakkan apabila mendapat dukungan masyarakat luas (Susanto, 1979). Dalam dasa warsa terakhir keterlibatan perempuan dalam kegiatan pembangunan masyarakat telah semakin luas. Keadaan ini belum sepenuhnya bermakna pekerjaan kaum perempuan dirumah dan luar rumah belum dapat diterima sebagai sebagian dari peranannya dalam pembangunan.

Perempuan tidak mau ketinggalan bersama-sama dengan kaum pria berjuang untuk kejayaan bangsa. Terutama sejak Indonesia Merdeka, potensi kaum perempuan penting peranannya walaupun masih sering mengalami hambatan dan tantangan. Tantangan yang dihadapi umumnya disebabkan kurang beraninya perempuan merubah sikap dan masih ragu-ragu dalam bertindak dan mengambil keputusan.

Adanya keluhan-keluhan masyarakat yang ada di media sosial dan dapat dibaca dimajalah dan internet tampaknya gejala *the rule of law* makin mundur. Padahal penegakan *the rule of law* merupakan syarat mutlak untuk mencapai kesejahteraan dan kemakmuran rakyat. Untuk tercapainya nilai-nilai luhur seperti keadilan dan kebenaran, ketertiban dan keamanan sangat dibutuhkan untuk mencapai cita-cita menuju kemakmuran dan keadilan sosial.

SIMPULAN

Indonesia sangat mengagungkan perlindungan terhadap perempuan dianggap rentan terjadi pelanggaran martabat manusia, sudah sepatutnya negara memberikan dukungan penuh bagi pemberantasan tindakan perdagangan orang. Agama mengajarkan supaya kita harus menghormati perempuan, bahkan perempuan mendapat tempat yang mulia sehingga tidak boleh diperlakukan semena-mena.

Upaya untuk memberantas kejahatan perdagangan manusia yaitu mengharmonisasikan seluruh komponen sistem hukum, penegak hukum dan budaya hukum masyarakat sehingga penegakan hak asasi manusia dapat terwujud demi perlindungan dan ketertiban.

DAFTAR PUSTAKA

- Mutawali, 2007. *Kedudukan Wanita di mata Hukum*. Jakarta. Bina Aksara
- Wiratmo. 1996. *Anak dan Wanita dalam Hukum*. Bandung: Bina Cipta.
- Nukhtoh Arwafie. 2003. *Kajian Perundang-Undangan Indonesia dalam Perdagangan Perdagangan dan Anak di Indonesia*. Jakarta: USA
- Susanto, 1979. *Pengantar Sosiologi dan Perubahan Sosial*: Jakarta, Pradnya Paramita.

BIODATA PENULIS



Hj. MARDALENA HANIFAH, S.H., M.Hum., Alumni Fakultas Hukum Universitas Andalas ini menyelesaikan studinya tahun 1992 dan tahun 1993 menjadi dosen tetap pada Almamater Fakultas Hukum Universitas Andalas sampai Mei 2011. Pada bulan Juni 2011 hijrah ke Fakultas Hukum Universitas Riau karena mengikuti suami.

Program Magister Humaniora S2 ditamatkan pada Universitas Sumatera Utara pada tahun 2000, sekarang sedang melanjutkan program doctoral pada Fakultas Hukum Unibersitas Andalas. Dosen pada bagian Hukum Perdata. Pada tahun 2015 Pemenang V Pengajar Terbaik Universitas Riau. Penerima Tanda Kehormatan Satya Lencana Karya Satya XX. Penulis aktif dalam berbagai penelitian pernah didanai oleh Kemenristekdikti dengan skim Penelitian Antar Perguruan Tinggi dan Hibah Bersaing, Universitas dan Fakultas, sejak tahun 1995 sampai saat ini dan berbagai tulisan juga sudah diterbitkan dalam jurnal nasional dan internasional. Pernah menjadi Sekretaris Bagian Hukum Perdata, Kepala Divisi QA SPM FHUR, Tim Visitasi AMI, Ketua Divisi HAM dan Mediator bersertifikat yang terdaftar di Pengadilan Negeri Pekanbaru.

MardalenaHanifah_Rev2_Turnitin

ORIGINALITY REPORT

%**25**

SIMILARITY INDEX

%**25**

INTERNET SOURCES

%**8**

PUBLICATIONS

%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	ejurnal.stainparepare.ac.id Internet Source	%7
2	www.gustaf.web.id Internet Source	%4
3	www.scribd.com Internet Source	%3
4	repository.iainpurwokerto.ac.id Internet Source	%2
5	chimalawiyah30.blogspot.com Internet Source	%2
6	www.coursehero.com Internet Source	%1
7	fh.unsoed.ac.id Internet Source	%1
8	id.scribd.com Internet Source	%1
9	guruppkn.com Internet Source	%1
10	docplayer.info Internet Source	%1

11

rhara--communication.blogspot.com

Internet Source

% 1

EXCLUDE QUOTES ON

EXCLUDE
BIBLIOGRAPHY ON

EXCLUDE MATCHES < 8
WORDS